

Garten- und Blumenfreunde besuchten die Partnergemeinde Naturns



Anlässlich der diesjährigen Mehrtagesfahrt der Garten- und Blumenfreunde nach Südtirol fand am 10. Juni ein Besuch der Partnergemeinde Naturns statt. Der amtierende Bürgermeister Andreas Heidegger begrüßte die 40 Teilnehmer im Ratssaal der Gemeinde recht herzlich und gab einen Überblick über Naturns. Der 1. Vorsitzende des Vereins der Garten- und Blumenfreunde, Ludwig Hahl überreichte Herrn Heidegger den Mutterstadter Becher. In diesem Zinnbecher sind das Wappen sowie das alte und neue Rathaus von Mutterstadt eingraviert. Ebenso überbrachte er die besten Wünsche von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider mit einem Präsent der Gemeinde. Nach einem Umtrunk trugen sich die Gäste in das goldene Buch der Gemeinde

Naturns ein. Das mitgebrachte Gastgeschenk des Vereins, ein Apfelbaum der Sorte Jakob Fischer, wurde anschließend gemeinsam von den Herren Heidegger und Hahl neben dem Rathaus gepflanzt. Eine Metalltafel neben dem Baum erinnert künftig alle Besucher an die partnerschaftliche Verbundenheit beider Gemeinden. Im weiteren Verlauf des Tages wurde gemeinsam mit Herrn Heidegger das Naturparkhaus, das historische Kirchlein St. Prokulus, das Obstmagazin sowie eine Apfelplantage besichtigt. Bei allen Teilnehmern hinterließ dieser Tag einen bleibenden Eindruck.

(Amtsblatt vom 27. Juni 2013)